

III. Heidegger et le p[ro]b[lème] d'une limite de la méthode phénoménologique.

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb042_A_f0653

SourceBoîte_042_A | Littérature, sodomie, hérésie, homosexualité. [A]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées

- [Heidegger, Martin](#)
- [Husserl, Edmund Gustav Albrecht](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 30/01/2020 Dernière modification le 23/04/2021

III. Heidegger et le rôle de l'intuition dans la méthode phénoménologique. 652

Chez Husserl et chez Heidegger, on trouve ce principe que chaque type d'entité a son mode de Selbstgebung. Et c'est Husserl qui a donné à Heidegger le concept d'"natürliche Welt-Begriff".

Ce concept chez Husserl ne joue pas le rôle d'une description "theorienfreier" de l'échant, mais il a sa fonction et le rôle de synthèse au sein de la théorie de la réduction.

L'analyse intentionnelle dévoilement une partie des Bemerkungsleistungen, se faire aboutir à l'entraîneur de objectivité. La question sur ces Leistungen a besoin d'une intuition (Einfühlung) des structures, et le rapport des fonds des objectivités. De la perspective des sciences de la nature s'agit avec sa détermination exacte, mais c'est dans son sens authentique et origininaire : l'entraînement "Überbau".

BnF
MSS

C'est un moment que l'on peut trouver dans les sciences mathématico-physiques, n'est pas une chose d'originaire, mais tout le travail de méthode qui suit à l'abstraction demandée.

Si on veut retrouver l'Aufgliederung originelle de l'échant, il faut accéder au

"Welt aus ~~der~~ reiner Erfahrung;" ou "natür.
lichen Weltbegriff".

Le concept "Welt" n'est utilisée de la perspective
positiviste, mais à titre de sonnes utopies des
gens: ex. Dasein à l'interprétation métaphysique
seminariste.

Les deux types phénoménologiques de la "theo-
riken freie Vertiefung" et l'essence des objets, le
évident fondamental de la méthode phénomé-
nologique - mais pr Husserl, l'évidentien
de l'exp' pure et privée est engagé aussi
l'accompagnement de la réduction et avant
les analyses constitutives.

De ce que Heidegger a recu de Husserl,
le thème de l'anthologie fondamentale + important : le thème de l'anthologie
fondamentale : est de comprendre la Welt en rapport
avec le Dasein, et de comprendre, en ce qui concerne
le Dasein, qu'il est weltlich et qu'il ta un
monde.

Pr Heidegger, le Phénomène c'est le "sich-an-
ihm-selbst-zeigende." A l'intérieur de ce concept
fonnel, on peut distinguer la conception vulgaire
et la conception phénoménologique du phénomène.

- au vu vulgaire, les phénomènes sont en Erschei-
mungen banaliennes, i.e. ce qui est accessible par
l'interaction empirique.

- au vu phénoménologique, ce qui constitue l'être
de l'être "le concept phénoménologique de phénomène"